



Rencontres poétiques

publié le 25/01/2016

Dans le cadre du réseau [ECCLORE](#) qui renforce les liens école-collège-lycée, la classe de 3e C a participé à de rencontres poétiques avec la classe de 2de 8 du Lycée.

Par groupe de collégiens et lycéens, ils ont fait des jeux poétiques inspirés des techniques surréalistes et composés leur propre poème

Venez les découvrir sur [le blog du lycée Camille Guérin](#) :

Poétiquement, Mesdames Thomas et Macé



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.